



¿Le ha realizado a su hijo una prueba de plomo?

La exposición al plomo puede ocasionar:



Daños al cerebro y al sistema nervioso



Ralentización del crecimiento y el desarrollo



Problemas de aprendizaje y comportamiento



Problemas de audición y del habla



Se debe realizar a los niños una prueba de plomo a los 12 y 24 meses de edad para detectar a tiempo la exposición al plomo, lo que puede evitar daños al desarrollo de su hijo. Pregunte al profesional de la salud de su hijo o al Departamento de Salud del condado de Scott por los sitios donde las pruebas de plomo, para niños en edades comprendidas entre los 1 y los 6 años, se realizan gratuitamente. ¡Llame al 563-326-8618 y agende su cita!